



2024年（辰年）がスタートしました。今年もどうぞよろしくお願いたします。

元日からの地震津波災害、羽田空港での事故と胸の痛む出来事が続きました。何が起こるか分からない日々を実感し、子ども達にはこの先の様々な出来事に対し、真摯に向き合っていけるような人に育ってほしいと願います。これからも1日1日を大切に過ごすことで、優しく強い心を育てていきたいと思ひます。

生活発表会、みんなドキドキでも頑張りました！（12月9日）

浜田幼稚園第1回目の生活発表会。80名近い方にご来場いただきました。

年少はな組にとっては、初めての発表会。舞台上で練習する際、最初は舞台上に出ることも恥ずかしくて表情が固まっていた。年長児や年中児、先生達が観客になり、少しずつ恥ずかしさが薄れ、前日には大きな声が出せるようになっていました。さすがに当日はたくさんのお客様の前で、固い表情も見られましたが、演じていくうちにいつもの元気な姿を見せていました。劇中ではお父さんやお母さんからの掛け声に、表情も一気に緩み、元気をもらっていました。

年中にじ組は、初めての発表会の人もいれば2回目の発表会の人もあります。前日から「ヒーローショーを見てもらうのが楽しみ！」「プリキュアショーが楽しみ！」と意欲満々でした。たくさんのお客さんを前にすると、急に恥ずかしくなったり、逆にテンションがいつも以上に上がって笑いが止まらなくなったりする人もいました。手話の「めでたし！めでたし！」や「おしまい」も覚え、楽しんで行っていました。

年長そら組にとっては幼稚園最後の発表会。堂々と発表する姿にとても成長を感じました。自分達で相談し合っ、発表内容を決め、自分達で協力して作りあげていった発表会。オリジナルのクラスの歌作りにも挑戦しました。この経験は大きな自信となったことでしょう。

3クラスとも、発表会の練習と好きな遊びの時間を工夫しながら、子どもたち一人一人の持ち味をどのように舞台上で披露しようかと様々考え合ってきました。担任だけではなく職員全員でアイデアを出し合い、みんなで作りあげてきた生活発表会となりました。子ども達一人一人の自信につながったことと思ひます。



<保護者の感想から>

☆少し照れながらも頑張っていて、毎日たくさん練習したんだなと思ひました。一人一人輝いていて、素敵でした。園児全員楽しそうにしている、運動会の時からまた成長を感じました。そら組さんが作った歌も素敵な歌詞でジーンとくるものがありました。終わってからも、何度も写真や動画を観てしまいました。ありがとうございました。

もちつき会(12月21日)

4年ぶりに杵つきのお餅をみんなでいただきました。朝から遊戯室ではもち米が蒸されていて、良い香りが漂う中、もちつき会が始まりました。昔ながらの臼と杵を使っの餅つきは、家庭ではなかなか経験ができないことです。子ども達は年長児から順に一人ずつ、餅つきを体験しました。杵を持ち上げるには力が要ります。みんな真剣な顔をして挑戦していました。

一臼目は鏡餅、二臼目はきな粉餅、三臼目は平餅になりました。きな粉餅をのどに詰まらせないように注意しながら食べる子ども達。お皿に残ったきな粉を綺麗に食べきったり、ほとんどの子どもがお代わりをしたりし、とても幸せそうな表情でした。

鏡餅は、1月10日に鏡開きをしていただきました。



「ぼかぼかの会（未就園児の会）」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか？幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。（子育てについての相談にも応じています。）

第8回 1月15日（月） 9：30～11：30

第9回 2月15日（木） 9：30～11：30（最終）

園児と一緒に遊びましょう。寒い時期ですので、戸外で遊ぶことが多いお子さんは、防寒対策をしていらしてください。水筒、帽子、タオル、着替え、上履き等必要に応じてご持参ください。園の駐車場をご利用ください。

なお、第9回が今年度の「ぼかぼかの会」最終回となります。

※参加希望の方は

第8回は1月12日（金）までに、

第9回は2月9日（金）までに、ご連絡ください。

（浜田幼稚園 ☎27-0575）



フォトコーナー



お餅ってほんとに柔らかいね！
自分で丸めた平餅はお家へのお土産です。



雑巾がけの当番
雑巾絞りもうまくなってきました。



二人でとんとん繫げたよ！
この輪繫ぎ、もっともっと長くなりました。



はつか大根の収穫
3色の可愛い大根が抜けました。



月に一度の読み聞かせの会
お父さんも読んでくださいます。